



La Agencia de Innovación y Desarrollo Económico del Ayuntamiento de Valladolid, ha celebrado este 10 de marzo una jornada de trabajo para valorar el papel de las ciudades en la innovación y valorar las distintas oportunidades para las empresas.

La jornada se ha desarrollado en la sede de la Agencia en la calle Vega Sicilia y ha estado encabezada por la Concejala de Innovación, Desarrollo Económico, Empleo y Comercio del Ayuntamiento de Valladolid, Charo Chávez, y por la Secretaria de Estado de Innovación del Ministerio de Ciencia, Teresa Riesgo.